

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第36号  
令和2年11月30日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## レッツトライ

11月21日（土）に楠橋地域交流センターで、こども講座レッツトライがありました。今回は、卵の殻にポップリを詰めた可愛いエッグアロマ作りに挑戦しました。1年生から6年生までの21名の児童が参加し、楽しくエッグアロマを作りました。作り終えた後に、カードゲームも楽しみました。地域交流センターの皆様、誠にありがとうございました。



## 楠橋市民センター訪問

11月25日（水）に2年生が、生活科の「町探検」の学習で楠橋市民センターを訪問しました。市民センターでは、会議室や調理室、和室などを見学し、その活用の仕方や目的を学びました。また、講堂では高齢者の方がディスコンというスポーツを行っている様子を見学させていただきだけでなく、実際にディスコンを体験させていただきました。大変楽しく有意義な学習となりました。市民センターの館長をはじめ職員の皆様、地域の方々に大変お世話になり、感謝を申し上げます。

